

Portraits de candidats : Pierre-Yves ROUVE, comptable retraité, ancien conseiller municipal



Son Profil :

Pierre-Yves ROUVE, né le 7 juin 1949 à Ouillis (Algérie), est arrivé sur la commune du Crès en 1969 et y réside donc depuis plus de 50 ans. Actuellement retraité, Pierre-Yves ROUVE a consacré sa carrière professionnelle à la profession de comptable qu'il a exercée auprès de plusieurs employeurs et cabinets comptables.

Sa Particularité :

La longévité de Pierre-Yves ROUVE en tant que citoyen cressois lui confère une rare et importante connaissance de la commune, de son passé et de son évolution. Elle révèle également son profond attachement à celle-ci, à son devenir et au bien-être de ses citoyens. En outre, par ses nombreux engagements dans le domaine associatif, Pierre-Yves ROUVE s'est investi avec passion, en particulier par son implication dans le jumelage avec Unterschleißheim, démontrant la place très importante que celui-ci accorde à l'intérêt collectif.

Il / Il a dit : “ Faire acte de candidature est engagement réfléchi. Notre commune a besoin de nouveaux projets et de nouvelles perspectives. Elle aspire aussi à de nouvelles méthodes qui feront place à la concertation, à la mobilisation de tous et à la responsabilité de chacun. ”

Son engagement :

Homme engagé, réfléchi et à l'écoute, Pierre-Yves ROUVE, guidé par de fortes valeurs humaines et l'intérêt collectif, souhaite s'engager au service de ses concitoyens, en leur apportant, outre son expérience de conseiller municipal pendant ces 10 dernières années, ses larges connaissances de la commune, et ce, avec un engagement politique fondé sur la concertation et la responsabilité ayant pour objectif de favoriser et d'améliorer le bien-être des citoyens du Crès, engagement qui passe par une modernisation du Crès au travers de nouveaux projets, méthodes et perspectives, notamment en matière de gestion.

Sa citation préférée :

Est empruntée à Léonard DE VINCI : « Il n'y a pas de plus grande joie que de comprendre ».